

Gemeinde Kreuzau  
Bauamt - Her Schmühl  
BE: Herr Schmühl  
Kreuzau, 13.05.2011

- öffentlicher Teil -

Sachstandsinformation

für den

Bau- und Planungsausschuss 31.05.2011

**Errichtung einer Bedarfshaltestelle der Rurtalbahn an der Nordstraße;  
hier: Stellungnahme der Rurtalbahn**

Der Rat der Gemeinde Kreuzau hat in seiner Sitzung am 07.12.2010 (Vorlagen-Nr. 77/2010) dem Antrag der CDU-Fraktion vom 10.10.2010 wie folgt einstimmig zugestimmt:

„Die Verwaltung wird beauftragt, bei der Rurtalbahn GmbH als Betreiber des Schienenverkehrs an der Nordstraße in Kreuzau eine Bedarfshaltestelle zu beantragen.“

Der entsprechende Antrag wurde am 19.01.2011 bei der Rurtalbahn gestellt. Mit Schreiben vom 05.04.2011 wurde an die Angelegenheit erinnert. Mit Schreiben vom 06.05.2011 teilt die Rurtalbahn nunmehr mit, dass nach eingehender Prüfung die Errichtung einer Bedarfshaltestelle nicht realisierbar ist. Zur Vermeidung von Wiederholungen wird auf die beigefügte Stellungnahme der Rurtalbahn verwiesen.

Der Bürgermeister

- Ramm –

Anlage